

La Corporación Municipal se suma al homenaje del peñero Rafael González

Fecha de publicación: 6/02/2016 0:00

Descripción:

El Ayuntamiento y la Federación de Peñas unidas por el recuerdo de Rafael González, quien perteneció a "Los Lugareños".

El regidor de Móstoles, David Lucas, ha ensalzado la figura del peñero y ha entregado un recuerdo a su viuda.



El alcalde de Móstoles, David Lucas, junto a la Corporación Municipal han rendido homenaje al fallecido Rafael González, figura referente de la cultura de las peñas de la ciudad. El acto ha tenido lugar en la llamada estatua del "peñero", ubicada en la calle Andrés Torrejón con la calle Juan de Ocaña. Allí se ha procedido a retirar la bandera de Móstoles y a descubrir el monolito en honor al peñero. El presidente de la Federación de las Peñas, David Zamorano, arropado por cerca de 400 peñeros, ha sido el encargado de realizar este acto simbólico, en representación de todas las peñas de Móstoles.

Por su parte, el regidor ha recordado al socio fundador de las peñas "Barbacana", los "Corbatos" y la de los "Lugareños" y ha valorado su importante implicación en Móstoles. "Es un referente en la historia reciente de la ciudad, un claro ejemplo de lo que las peñas representan", ha asegurado David Lucas y ha añadido que "desde el Ayuntamiento se va a seguir trabajando con las peñas como hasta ahora". El alcalde, además, ha entregado a Carmen Sillero, viuda del peñero, una recopilación de fotografías que reflejan el espíritu comprometido durante décadas de Rafael González.

Este homenaje, celebrado la tarde del sábado 6 de febrero, ha contado con con la presencia de la primera teniente de alcalde, Jessica Antolín, el concejal de Presidencia, Seguridad Ciudadana y Movilidad, Roberto Sánchez, la concejala de Educación y

Juventud, Aránzazu Fernández, la concejala de Medioambiente y Servicios Generales, Noelia Posse y el concejal de Hacienda, Patrimonio, Régimen Interior y Contratación, Javier Gómez.